Das Oberharz-Gymnasium Braunlage hat sich in diesem Jahr am Anne Frank Tag, einem bundesweiten Schulaktionstag gegen Antisemitismus und Rassismus, beteiligt. Der Anne Frank Tag wird vom Anne Frank Zentrum in Berlin organisiert und bundesweit haben in etwa 90.000 Schüler*innen an fast 600 Schulen an dem Aktionstag teilgenommen. Das Motto des Anne Frank Tages 2024 war »Der Geschichte auf der Spur«. Die Klasse 10 hat sich in diesem Zusammenhang unter anderem mit einer Plakatausstellung und der Anne Frank Zeitung beschäftigt, die jeweils vom Anne Frank Zentrum entwickelt wurden.